

LR12 Andrea Lindlohr

Tagesordnungspunkt: LR Wahlen zum Länderrat

## Bewerbung

Liebe Freundinnen und Freunde,

ich bewerbe mich bei euch mit dem Votum meiner Fraktion erneut als Delegierte für den Länderrat.

Halt geben in der Krise: Ein Job für Grüne

In ersten Zeiten kommen wir zusammen. Nicht nur schreibe ich dies am Tag des terroristischen, blutigen Überfalls der Hamas auf Israel und weiß nicht, wie viel Krieg im Nahen Osten sein wird, wenn wir uns treffen. Der Krieg gegen die Ukraine, die Klimakrise und viele andere Faktoren machen unsere Welt unsicher. Und verunsichert sind viele Bürgerinnen und Bürger. Auch die - notwendige - wirtschaftliche Transformation, die wir mit tief kriselnden Automobilzulieferer bei uns in Esslingen und der Region direkt spüren, lässt viele Menschen nicht jubeln, sondern unsicher in die Zukunft schauen.

Mit Transparenz und guten Entscheidungen Vertrauen wecken und Halt geben im Wandel, das sehe ich als unsere Grüne Aufgabe an. Und das können wir auch! Wenn wir zusammenarbeiten und uns den Themen stellen. Und das hilft auch im Kampf gegen Rechts. Dazu will ich als Delegierte im Länderrat beitragen.

Entscheiden in der Krise: Auch ein Job für Grüne

Ich finde es genau richtig, dass wir in diesen Zeiten regieren, auch wenn die Zähne knirschen. Grünes Regieren im Bund unter Robert Habecks Führung hat uns grandios durch die Energieversorgungskrise gebracht. Und der Rückenwind aus dem Bund beflügelt unseren dringend notwendigen Windkraftausbau im Land, an dem ich über die Regionale Planungsoffensive mitarbeite. Wir stehen stark und geschlossen zur Solidarität mit der Ukraine, worauf ich stolz bin. Und dass wir Kompromisse brauchen, damit Europa überhaupt handlungsfähig ist, auch in der Migrationspolitik, dazu stehen wir seit unseren Beschlüssen auf dem Länderrat in Bad Vilbel.

Verantwortung und grüner Erfolg braucht Zusammenarbeit

Starke Entscheidungen und starke Grüne brauchen Zusammenarbeit. Wir müssen das Regieren im Bund und im Land zusammendenken und zusammenführen, um ökologische, soziale und innovative grüne Ideen umzusetzen. Das sehen wir in allen Themen wie ganz aktuell der so wichtigen Wärmeplanung oder auch bei einem meiner Themen als Staatssekretärin, dem nachhaltigen Bauen.

Zusammenarbeit - ist eben auch Arbeit. Ein Teil davon leistet der Grüne Länderrat. Darum sollen dort laut Satzung die Landtagsfraktionen vertreten sein. Ich nehme den Länderrat sehr ernst und will unsere Baden-Württemberg-Perspektive und meine ganze Vernetzungskraft als engagierte Grüne, Landtagsabgeordnete und Staatssekretärin für uns einbringen.

Dafür bitte ich um eure Stimme.

Eure Andrea



Kreisverband:

Esslingen

Wohnort:

Esslingen

Gender:

Weiblich

## Biografie

- Geb. 1975 im Rheinland, ich lebe mit meinem Mann und meinem Sohn in Esslingen
- Grüne seit 1998
- Mitglied in grünen Kreisvorständen seit 1998, davon seit 2009 im Kreisvorstand Esslingen
- Mitglied Landesvorstand Grüne BW 2003-2021
- Länderratsdelegierte BW mit Votum der Grünen Landtagsfraktion seit 2021
- Landtagsabgeordnete des Wahlkreis Esslingen seit 2011
- Staatssekretärin im Ministerium für Landesentwicklung und Wohnen BW seit 2021